

Sevilla . 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera 5 pesetas
Extranjero y Ultramar . . 40

EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

Teléfono núm. 290

Año VIII.—Núm. 2.553

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 4 de Julio de 1900

R. I. P. A.

EL ALMA DEL SEÑOR

Don Luis Bruguera y Molinuevo

marido que fué de la señora

Doña María de las Nieves de Medina y Garvey

Falleció en San Sebastian el 1.º de Julio de 1900

Su viuda, hija, padre político, hermanas, hermanos políticos, tíos, primos y demás parientes y afectos, suplican a sus amigos le encomienden a Dios Nuestro Señor.

El transporte de su cadáver desde la estación de Córdoba al cementerio de San Fernando, se verificará el día 5 de los corrientes a las diez de la mañana. El duelo se despide en el cementerio.

NUESTRA SEÑORA DE LOS REYES

FABRICA DE CERAMICA Y VIDRIERAS

Nuevo Mundo, 13, y Alfarería, 14.—SEVILLA (TRIANA)

Cristalería Artística.—Teléfono, 254

Sección de vidrieras

Fabricación de vidrieras artísticas de cristales de colores.—Asuntos religiosos, propios para iglesias, capillas, oratorios, etc., y asuntos profanos propios para salones, antenas, despachos, comedores, galerías, vestíbulos, etc.—Tanto en los asuntos religiosos como en los profanos, los dibujos pueden ser geométricos, de adorno, figuras y combinados.

Especialidad en los grabados de lunas en blancos para escaparates, cancelas, etc.

Sección de grabados

Grabados y decoraciones en vidrios, cristales y lunas en toda clase de dibujos y adornos, a una, dos y tres tintas en transparentes y emmerillado; trabajos propios para salones, comedor, vestíbulo, etc., y para cierres de patios, cancelas, faroles de coche, con iniciales enlazadas, coronas, letreros, esquadras, cartelas, etcétera, letras de todas clases en cristal blanco, azul y rojo y grabados en lunas plateadas.

PIANOS

Agustín M. Lerete
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA

MUEBLES

José Baldo
AGUJAS, 4
EL BEBEDOR DE RAKI
SETIMA PARTE DE

Los ladrones del Gran Mundo
Se vende en la Administración de este periódico al precio de una peseta el ejemplar.

El Noticiero Sevillano

es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Muebles

Muebles
Muebles
Simón Marco
TARIFA, 8

Edición de la mañana

Astrología y astronomía

Con motivo del pasado domingo han vuelto a aparecer entre el vulgo las antiguas preocupaciones que nos ha legado la astrología. Y, por más que no hemos de hacer caso de tanto disparate como se oye en estos días, no podemos menos de reconocer algún fundamento en muchas de estas preocupaciones y confesar que algo tiene el agua cuando la bendicen.

Reprobamos el empirismo en la ciencia, y, por lo tanto, a la ciencia hemos de oponer las razones que nos asisten para reconocer no fué loco el astrólogo, aunque bien pudo ser un truhan, que se aprovechara de sus conocimientos para entusiar a la gente sencilla y dejar los cerebros de muchas generaciones sumidos en un laberinto de errores.

Que los fenómenos siderales, como los meteorológicos influyen en los seres de nuestro planeta. ¿Qué duda cabe? Somos, por ventura, seres extraños e independientes del planeta que habitamos?

La tierra es un trozo de escoria lanzado al espacio por la inmensa fragua del sol. En esa escoria vivimos, de esa escoria nos formamos y a esa escoria vuelven nuestros cuerpos.

La luz que emana del sol no solo envuelve a la tierra en su aureola luminosa, sino que con ella la invade de torrentes de fluido magnético y eléctrico. Nuestro organismo, que es un pequeño laboratorio, funciona a expensas de reacciones químicas estimuladas por esos grandes reactivos, luz, magnetismo, calor, electricidad. Los fenómenos fisiológicos que en nosotros se suceden, se relacionan íntimamente con los psicológicos.

¿Qué tiene entonces de particular que un golpe, por ejemplo, influya de una manera directa en nuestro organismo? Un golpe no es otra cosa que una alteración en la dosis de luz, magnetismo, calor y electricidad que suministra a nuestro laboratorio.

Concretémoslo.

Los fenómenos meteorológicos nada negará a las influencias. Una tormenta exalta nuestro sistema nervioso, porque altera el potencial de nuestro fluido eléctrico hasta el punto de matarnos por influencia, como sucede en el oboque de retroceso.

FIERAS HUMANAS

Torrible crimen en Tarazona

En Litago, Tarazona, se ha cometido un horrible crimen, que ha impresionado mucho al vecindario.

Una hija del vecino de Litago llamado Pedro Ibañez, abandonó hace poco la casa paterna para irse a vivir maritalmente con un sujeto de muy malos antecedentes, llamado Salvador Jaime.

Con el propósito de apoderarse de los escasos bienes que posee el Ibañez, acordaron ambos, ayudados por la madre del Jaime, envenenarle, y para ello cogieron en el campo unas carralejas, que pusieron en maceración en un tonel de vino.

Una criada, que bebió del tonel, murió al día siguiente. Dos mozos, que por haber oído la sepultura de la muerta fueron obsequiados con el mismo, sintieron los efectos de una fuerte intoxicación.

Esto infundió sospechas en el vecindario, y se dió parte a las autoridades, que lograron descubrir el crimen.

Los autores de él están convictos y confesos.

NOTICIAS LOCALES

Hoy se esperaba en esta capital el patriarca del socialismo español, que viene procedente de Puerto Real, con objeto de pasar una corta temporada en Sevilla. El compañero Pablo Iglesias dará una conferencia en el Circolo educativo republicano mañana a las nueve y media de la noche.

Es probable que el próximo domingo tenga lugar en nuestro circo taurino una corrida de cuatro toros y dos novillos de la ganadería de Uemete, que serán estoqueados por el aplaudido diestro Faico los cuatro primeros y los novillos por un medio espada. Dicha corrida será a beneficio de la hermandad de Nuestra Señora de la Esperanza, de la parroquia de San Gil.

Anoche debutaron en el teatro de Eslava los señores Condassitt, célebres tiradores, haciendo difíciles y arriesgados blancos con carabina y revólver, siendo muy aplaudido tanto el señor Condassitt, como su señora por el numeroso público que llenaba el teatro de verano.

Ya está decidido que el diestro Lagartijo sea el que sustituya al Algabeño en las corridas de Pamplona los días 7, 8, 9 y 10 del presente mes.

Por gracioso.—Anoche penetraron en la casa de préstamos establecida en la calle Correduría dos individuos llamados Simón Ortega Cruz y Francisco Mateo Acuña, en completo estado de embriaguez, pretendiendo que al dueño del establecimiento les enseñase sus ropas, a cuyo efecto se desnudaron, quedándose en paños menores. El dueño protestó y entonces los borrachos le llenaron de insultos e improperios, moviéndose con este motivo un escándalo de los que hacen época. Tales proposiciones tomó aquel, que se hizo necesaria la intervención de los serenos, los cuales detuvieron a los pebedos, trasladándolos al arresto municipal. Los comentarios que en el barrio se hicieron de este cómico incidente no son para transcribirlos aquí.

Novillos en Sanlúcar

Sanlúcar 2 de Julio.—No telegraficó la novillada de ayer, porque no mereció la pena. Solo hubo a podido telegrafiar conseras.

Los novillos de Miura no respondieron al nombre que justamente disfruta la ganadería.

Aun teniendo en cuenta que eran de desecho, solo tres resultaron regulares, y de éstos, solo uno pudo calificarse de bueno.

En todos los tercios se mostraron reservas, inciertos y difíciles para la lidia, y esto disuolva al escaso lucimiento de los diestros; pero la verdad es que hicieron poco bueno.

Concretándonos a los matadores, que tanto tronío se traen, no hubo frecuentes ocasiones de aplaudir.

Maquillo es alegre; en ocasiones temerario; lo quiere hacer todo y muestra voluntad de ganar palmas, pero le faltan repaso, conciencia de lo que ejecuta y seriedad para realizarlo.

Además nuestra tendencia de novillero viejo en lidias tranquillas que, inmerecidamente le valen aplausos.

Solo mató bien un toro, el quinto, que fué nobie, bravo y manejable; el mejor de los así lidiados.

Dirigiendo y bregando activo; pero deficiente.

Lagartijo está más «hecho», torea más tranquilo; pero es frío, apático, y sin ánimo de ofenderle, diríamos de él en Sevilla: «que tiene una asadura muy grande».

Uno de su oficio, que debía ser amigo, se pasó la tarde diciéndole: «¿Qué mal está hoy? Pero torea y mata. ¡Vaya si torea y mata!» Cuando está de buenos días largos y banderillas como su tío Rafael y arrega los toros con la muleta como los arregla con el opote su padre, Juan Molina.

Así será; pero el ayer no tuvo el santo de casa, y en Sevilla le tuvo de espaldas, tendremos que esperar otra ocasión para poder confirmar aquellas aseveraciones.

Por lo que vimos en dichos pueblos, ni se parece al tío, ni al padre.

Se parece a los novilleros malos ó, cuando menos, desgraciados.

En su segundo toro de Sanlúcar, dicho sea como descargo de lo que precede, mostró inteligencia al matar y entró como se valiente, no obstante entenderse con el bicho tostado.

Toreando no hizo nada de particular.

Para terminar diré que los sanluqueños se quejaban—a juicio mío con razón—de que para inaugurar la plaza hubiese dado la empresa una novillada.—Un Macarena.

Mariano Benlliure



Su triunfo en París, donde ha conquistado en lucha empeñada una medalla de honor, simboliza el éxito del arte español y, en tal sentido, bien merece que lo consignemos como una honra para la nación.

Prueba eso, que podremos estar de malas en política, en gobierno, en dinero y en todo aquello en que la previsión y cordura tomen parte; pero nunca decaerá el nombre de España como madre fecunda de genios y artistas, mientras haya hombres del temple y la inspiración de Benlliure.

Joaquín Sorolla primero y Mariano Benlliure despues, han hecho en París por nuestro buen nombre mucho más que diplomáticos y embajadores, y la gloria de ambos artistas viene a ser como una compensación de amarguras pasadas y humillaciones inferidas, precisamente en la misma capital francesa.

Benlliure es hoy una firma universal y los trabajos que ha llevado al Gran Certamen han revelado ante el mundo artístico todo el esplendor de su talento.

Nosotros, que le admiramos como genial artista, y le estamos agradecidos como españoles, nos honramos publicando su retrato, y estas líneas, modesto recuerdo en memoria de su triunfo que, no por ser esperado y justo, es menos plegable y digno de consignarse.

UN HERIDO

Anoche ocurrió un desagradable suceso en la plaza de San Blas.

A las ocho próximamente transitaba por el expresado sitio un individuo, llamado Joaquín Cortier Villegas, acompañado de su amante. En aquel momento acertó a pasar por su lado un joven, llamado José Soler Maqueda, que habla sostenido relaciones amorosas con la amante del Cortier.

Según parece, Maqueda dirigió alguna frase clerical a su ex-amante, protestando el Cortier y trabando ambos acalorada reyerta, en la que recibió el primero varios golpes que le propinó su contendiente con un palo.

Separados por algunas personas que intervinieron en la ocasión, el Soler Maqueda continuó su camino, y al llegar a la calle Mercurio encontró a otro individuo conocido por Luis, amigo también de la amante del Villegas, volviendo a ocurrir nueva reyerta, que desde luego amenazó con sangriento desenlace.

En la lucha, el Villegas acometió al José Soler con un palo y el Luis con una faja de grandes dimensiones, con la que le inflirió una herida en el pecho, por la que arrojaba sangre en abundancia.

Trasladado a la casa de socorro de la calle Martínez Montañés fué curado por el facultativo de guardia de aquel benéfico establecimiento, que le apreció una herida en la región pectoral izquierda, interesando la piel, el tejido celular y el músculo gran pectoral. La lesión fué calificada de pronostico reservado. Despues de curado pasó a su domicilio, inocentes 5, en estado poco satisfactorio.

De los agresores solo fué detenido el Joaquín Cortier.

El conculco por Luis se dió a la fuga y hasta la fecha no ha sido capturado.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Los jardineros madrileños

Madrid 3, 6 t. a 8 n.—Como telegrafiamos anteriormente se ha celebrado esta tarde la «bocorrada» organizada por los jardineros.

El redondel de la plaza figuraba un parque a la inglesa, donde preciosos arbustos y arbolitos grupos de flores daban entonada al conjunto. Como la fiesta no era de convite, la entrada fué mediana, estando más floja en el sol. Bien es verdad, que este no brindaba a pasarse la tarde aguantándolo.

En las localidades, tanto de sombra como de sol, dominó el sexo bello, que lucía ricos mantones de Manila. Abundaba en la concurrencia la clase popular, y se veía entre ella a todos los matices de la vida entre valla y corte.

Al entrar la tarde, Isabel el público la saludó con entusiastas aplausos.

Comenzó el espectáculo, haciendo el paseo, que resultó deslucido y mal organizado, seis ginetes con caballos y trajes a la andaluza y diez ciclistas.

Estos dieron algunos batucos, que parte del público tomó a broma, silbando la mayoría.

La salida de las carrozas se retrasó por que algunas se estropearon en el camino y

esto contribuyó al menor lucimiento del desfile.

A las cuatro y media salieron las carrozas. En la primera iba una rondalla, y de la segunda y tercera arrojaban flores y serpentinas, entablándose una batalla que resultó vistosa y animada.

Terminado el paseo, se procedió al destroz del improvisado jardín con grande actividad y la plaza quedó despejada. Solo dejaron en ella cuatro palmeras.

Salieron las cuadrillas, más parecidas a pelotones de quintos, y tal presentación excitó las risas del público, que ya dispuesto a bromas, aplaudió a los improvisados toreros.

La presidenta, que lo fué una bella florista, arrojó la llave, que cayó en mitad del tendido.

Y despues de esto se dióuelta al primer becerrio, comenzando la parte cómico del espectáculo.

La becerrada.—Jardinero a sus jardines.—La gólfieria andante

El primer becerro que pisa el ruedo hue hasta de su sombra, anaque dicho sea en su honor, veinte capas le acosan, sin que el bichejo sepa a qué trapas quedarse. Al fin se le acaba la paciencia y acomete a los lidiadores, y aquí fué ella. Use cae de espaldas, el otro boce arriba, aquel de costado, cada cual de la manera más cómica, en tanto el público rie a mandíbula batiente, pensando no empleó mal el dinero gastado.

Buena el clarín y se cambia de suerte. Los encargados de banderillar llevan los palos sin saber qué hacer con ellos. Uno se desdice y clava un par en las patas del bicho.

El matador brinda arrojándose frente a la infanta Isabel y despues pasa a entenderse con el mamón, pasando en efecto, las de Cain. Dispuesto a matarlo pincha por donde puede, prefiriendo el pescurzo. Deidido, acaba desabollando. Fatuda de regreso de la faena y S. A. le echa un obsequio y la florista presidenta oiro.

Y tal como corrió en este primero, acaeció en los tres que le siguieron.

Los incidentes cómicos aumentaron y los lidiadores se hartaron de besar el suelo.

Como el primer espada, los banderilleros y matadores de los demás becerros recibieron obsequios de la infanta y de las presidentas.

Al salir el quinto los espectadores presenciaron un número no previsto en el programa. Toda la gólfieria andante de Madrid y todos los maletas de que antes habíamos mención, asaltaron el redondel, entablándose una lucha graciosa entre los jardines lidiadores y la gólfieria asaltante. El público se puso de parte de esta y tal actitud dió lugar a broncas con los allegados y amigos de aquellos Cúchares de jardinería.

Los gólfos triunfaron, apoderándose del becerriño, en tanto las cuadrillas, molinas y abronzadas se retiraron de la lidia. La gólfieria se dedicó a destrozarse las palmeras y paseando por la plaza, cada cual con su palma correspondiente, hicieron un domingo de Ramos, para despues sacrificiar al pobre becerriño inocente víctima de los despiadados gólfos.

Y terminó la fiesta, haciéndose de ella sabrosísimos comentarios a la salida, pues resultó graciosa y cómica hasta la exageración.

El rey de Portugal

Madrid 3, 7 45 t.—Según noticias de Lisboa, el rey de la vecina nación don Carlos, empezará su viaje proyectado en fines de Agosto, terminándolo en Octubre.

Durante el viaje a la Exposición de París, irá a la Gran Bretaña, y se considera probable se detenga en San Sebastian.

Contestado de Sevilla

Ha marchado el señor Moris, exrector y catedrático de esa Universidad, a Gijón. Despues irá a París a estudiar el certamen universal que actualmente se celebra en la capital de Francia, regresando a Sevilla para la convocatoria de Setiembre.

Cuestión zanjada

Madrid 3, 11 n.—Se ha dirimido el pleito del lance personal surgido entre el diputado señor Bguli y el abogado señor Villegas. Ambos contendientes resultaron heridos.

Disposición de Hacienda

El ministro de Hacienda ha dispuesto que los intereses de las obligaciones hipotecarias y dividendos de los Bancos y sociedades se sujeten al pago del impuesto sobre las utilidades.

Juego exótico

Madrid 4, 12 45 madrugada (Argenteo).—En los jardines del real Palacio se ha jugado el Lawn tennis, por donde se ha jugado partidas por el rey, por señores animadas por la infanta María Teresa, la princesa de Asturias, y señoras de la aristocracia.

Se admiró la destreza y resistencia del monarca.

Contra las inundaciones

Mañana publicará la Gaceta una real orden por la que se ordena a la Dirección de Obras públicas estudiar con urgencia la defensa contra las inundaciones. Encarga a la Dirección del servicio hidrológico de la organización especial para prevenir los desbordamientos de los rios y pantanos.

Peticion razonable

El Español pide se estudien las peticiones pertinentes de los comerciantes evitando entreguen a la indiferencia ó a la abnegación.

El viaje de Mergades

El obispo de Barcelona ha visitado ayer al Nuncio de Su Santidad.

La prensa comenta este viaje, creyendo desvanecerá la significación catalanista aducida a dicho principio de la Iglesia. Suponen los periódicos vendrá a protestar de ciertas actitudes de la campaña catalanista. El Correo Español dice celebraría que así fuese.

El Herao insiste en que el gobierno no logrará quitar importancia al viaje del

obispo señor Morgades y al de la comisión de la sociedad Fomento del Trabajo Nacional de Barcelona.

El obispo ha visitado al señor Silveira, insistiendo en negar el catalanismo que se le atribuye.

Qué importancia a su famosa pastoral, afirmando revestía carácter meramente privado y local.

Lo del alcazarillado

Mañana regresará la comisión que vino a Madrid a reoabar del ministro de la Gobernación, la resolución del expediente sobre el alcazarillado de Sevilla.

Regresan satisfechos de la acogida que se le ha dispensado.

Acreeedores absueltos

El Tribunal Supremo ha absuelto a los acreedores hipotecarios, afirmando no tienen que ir a los juicios y concursos.

No se les declarará acreedores morosos, por no concurrir.

De gobernadores

Madrid 4, 2 madrugada. (Urgente).—Ha llegado el gobernador de Oviedo. Créese probable que se le trasladará a petición propia.

Se cree que en la combinación de gobernadores, que firmará la reina antes de irse la corte, alcanza a seis ó siete provincias, no entrando ninguna andaluza.

Sin noticias

A la hora en que telegrafiamos el jefe del gobierno carece de noticias del Celeste Imperio.

Telegramas de provincias

Julio Herrera

San Roque 3, 5 t.—Ha llegado a La Línea la esposa del simpático empresario Julio Herrera, que con motivo del perenne que sufrió el día de la corrida, está recibiendo muchas pruebas de afecto, tanto de los amigos de este campo, como de los de Sevilla, que telegraficamente no cesan de interesarse por su estado.

Respecto del curso de la herida dicen los médicos que se alisten que no hay lesión de ningún tendón, aunque la cornada le puso al descombrido. Hasta ahora el herido no ha tenido fiebre, lo cual hace creer que pronto estará curado.

A la corte.—Resistencia de presos

Barcelona 3, 6 45 l.—Mañana marcharán a Madrid el presidente y los miembros de la Junta de la Unió Catalànica, con objeto de exponer sus aspiraciones a la reina.

Al salir de la cárcel 20 presos destinados a distintos puntos de la Península, se echaron al suelo, resistiéndose a seguir. La guardia civil que los conducía los volvió a la cárcel para evitar un conflicto.

Autoridad aplaudida

Palencia 4, 1 45 madrugada. (Urgente).—En un artículo suscitó una asonada rifa entre varios mozos, creíase que por cuestiones amorosas.

Un teniente de alcalde pretendió intervenir para apaciguar los ánimos y separar a los combatientes, siendo aplaudido por ellos y resultando con varias heridas.

Se han hecho varias detenciones.

Revista de tropas.—Suspensiones

Logroño 4, 1 45 madrugada. (Urgente).—Ha llegado a esta capital el capitán general de esta región, con objeto de pasar revista a las tropas.

Han sido suspendidos en sus cargos los tenientes de alcalde morosos en el pago de la contribución.

Llegada de la Guerrero

Barcelona 4, 1 50 madrugada. (Urgente).—En el expreso de Francia ha llegado a esta capital la eminente actriz española María Guerrero, que hace pocos días terminó la brillante campaña realizada en París.

Debutará con su compañía en el teatro Eldorado el próximo jueves, poniéndose en escena las obras *Castigo sin venganza* y *Los molineros de Elna*, esta última refundida por el poeta argentino señor Ojuela.

Telegramas del extranjero

Provincias en federación

Londres 3.—Todas las provincias de Rio Amarillo se han unido en federación, declarando capital a Wanku.

El hambre en la India

Londres 3.—Las noticias que se reciben de la India dicen que allí aumenta el hambre, siendo muy grande la mortalidad.

Los vientos monzones siguen destruyendo las cosechas, y esto empeora considerablemente la situación. Para que nada falte, los naturales del país aseguran que por ferrocarril se exporta constantemente el remanente de granos, con lo cual se hacen desaparecer todas las esperanzas de que termine el terrible azote que sufren aquellos pueblos.

Lo de China

Legaciones protegidas.—30.000 chinos a la defensiva

El almirante alemán en Tientsin telegrafía que solo existen protegidas por las tropas las legaciones alemana, francesa e inglesa. Treinta mil chinos rodean a Pekin para defenderlo contra los europeos.

Creencia inglesa

Londres 3.—La prensa cree que el asesinato del ministro de Alemania, no modificará la actitud de las potencias.

Alemania se niega a considerar el asesinato como oficial, pero se prepara la marcha a China de un cuerpo y cuatro acorazados.

Guillermo decidido

Berlin 3.—Se comenta que en el discurso pronunciado por el emperador al despedir a las tropas que van a China, juró vengarse de los asesinos de europeos cometidos en el Celeste Imperio.

Aseguró que se esforzará porque la bandera de su imperio ondee en la de las demás potencias en los muros de China para dictar la paz.

Noticias de Sanghái

París 3.—En el Consejo de ministros se ha leído un telegrama del cónsul de Sanghái, diciendo que el príncipe Tuan y el general Kangsi sitiaron el palacio, apoderándose del gobierno. Después dictaron decretos ordenando a los virreyes hostilizar a los extranjeros, órdenes que aquéllos se han negado a obedecer.

Versiones sobre el conflicto

Londres 4.—La opinión general es que el Japón, por su proximidad a la China, está inclinado para restablecer el orden en el Celeste Imperio y hacer que se garanticen

y respeten debidamente las vidas y haciendas de los extranjeros que en él habitan.

Aumenta la desconfianza hacia Rusia por creerse que impide al Japón moverse en ningún sentido.

La cuestión se agrava.

Inglés y boers

Folleto sensacional.—Otra retirada. Londres 3.—Se anuncia la publicación de un folleto sensacional, describiendo los malos tratos que reciben en África los enfermos.

—Cuando los ingleses se apoderen de Mahadodorp se retirará el presidente Krüger a Pilgrésrest.

En la primera de dichas poblaciones ha fijado su residencia el gobierno del Transvaal. El presidente Krüger se halla acualmente en Valterswalander.

Edición de la noche

Las guerras de China y el Transvaal

Opiniones del señor Spinola

Cuando menos se esperaba—dice el señor arzobispo de Sevilla—ha surgido en el mundo una complicación, que trae azoradas a las que se llaman grandes potencias europeas, y aún a algunas que no son de Europa.

Inglaterra, Francia, Alemania, Italia, Rusia, el Japón, los Estados Unidos, todos tienen fijos los ojos en la China, recelosos de que por su lado se origine el gran conflicto, ha mucho tiempo temido, y que será, si Dios no lo remedia, no europeo solo, sino universal.

Hay en China una secta secreta, según unos, un partido, según otros, un grupo de bandidos, al decir de algunos, que se llama el de los boxers. Esa facción, sea el que sea el calificativo que se le dé, invocando las tradiciones de lo pasado y las glorias antiguas de la patria de Confucio, ha logrado crecer, unirse y formar una gran muchedumbre en condiciones de tomar las armas y procurar por medio de la fuerza la realización de sus planes. Con la falange simpatizan no pocos elementos oficiales. Dicease que está con ella hasta la emperatriz, que hoy rige los destinos de aquel pueblo.

Como uno de los líderes de la China ha sido siempre su aislamiento, de este se declara partidario los boxers, y hacen guerra a los europeos, a quienes han abierto las puertas del Celeste Imperio los nuevos decretos y las nuevas leyes; y los europeos y sobre todo los misioneros han sido objeto de la saña de los boxers, habiendo muerto ya muchos de aquéllos al filo de la espada.

Los revolucionarios nada respetan, ni aun las legaciones extranjeras, y todas las potencias antes nombradas, y señaladamente Inglaterra, Rusia y el Japón, han puesto en movimiento sus soldados y sus escuadras, habiendo habido ya bombardeos, encuentros y combates, que podrán terminar pronto, con gran traza de ser los preliminares de una gravísima conflagración.

Quizá se va acercando la hora de la justicia, y las naciones orinales, que han presenciado cruzadas de brazos y sin pronunciar una palabra de protesta las mayores iniquidades, se hallan en visperas de llevar el tremendo golpe, que sin palo ni piedra descargará Dios sobre las espaldas de los pueblos pecadores, precisamente en la hora en que, como Baltasar, celebran regocijados opíparo festín.

El pueblo boer no recuerda al pueblo anarko. Agosto triunfó del mundo entero, pero no pudo gloriarse de haber sojuzgado a los cantábricos, a los que casi exterminó, mas nunca rindió. Así los boers, acosados y fatigados por la persecución de fuerzas mucho mayores que las suyas, se ven obligados a irse repliegando a las alturas, a batirse en retirada, a hacer movimientos en diversos sentidos; pero su ánimo no decae, y todavía esperan.

Humanamente no puede negarse que esta esperanza carece de sólido fundamento. ¿Cómo ha de alcanzar victoria una contra diez? Pero es posible que por caminos improvisados haga la Providencia que cambie el rumbo de los acontecimientos, y que Inglaterra, cuando ya creía estar cogiendo su presa, se vea obligada a soltarla. Si las cosas se complican en China, no será extraño que los orgullosos reinos de los mares necesite de los soldados que hoy tiene en el Transvaal, y entonces de nada le servirán sus triunfos, y entonces horas habrán recobrado los boers lo que perdieron.

Información militar

Se ha concedido el retiro para Sevilla al ayudante de primera clase del primer regimiento montado de artillería don Eduardo Vilarño Marta.

Se ha concedido la pensión anual de 182 50 pesetas a Francisco Romero Ortega y María de los Angeles Marín Palma, padres del soldado que fué del ejército de Ultramar José Romero Marín.

Ha sido destinado para cubrir una plaza de guardia en el escuadrón de escolta real, el soldado del regimiento caballería de Alfonso XII, Francisco Chinchilla Carrillo.

Diarios oficiales

GAZETA.—La llegada hoy publica las siguientes disposiciones:

Ministerio de Hacienda.—Real orden haciendo extensivo a los capitanes y armadores el derecho que concede el art. 50 de las ordenanzas de Aduanas a los comisionados y agentes de Aduanas.

Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes.—Real orden nombrando catedrático de Derecho de Instituciones de la Universidad de Granada a don Manuel de la Cruz Diego.

Ministerio de Fomento.—Real orden de Fomento de Agricultura, Industria y Comercio.

Ministerio de Fomento.—Real orden dándole fuerza a las disposiciones que se refieren a ferrocarriles.

Ministerio de Hacienda.—Real orden adicionando a la clase 3ª, tarifa 1ª del reglamento de la contribución industrial, un epígrafe que diga: «Vendedores de esteras

tejidás mecánicamente, imitación de alfombra de pita, yute, abaco, etc., de cordelillos y persianas de todas clases.» La onota asignada a esta industria es irreducible.

Gobierno de provincia.—Circular encargando la buses y detención del demente fugado del Manicomio Francisco Ponzo Cortés.

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados del Salvador, Osuna, Fuente Ovejuna, Estepa y Sanlúcar la Mayor.

Ayuntamientos.—Anuncios de los de Castillanuco, La Campana, Villanueva del Río, Estepa, Carmona, Cantillana, San Juan de Aznalfarache, Huelva, Real de la Jara, Corobil, Tociña, Gelves, Dos-Hermanas, Espartinas, Los Corrales, Pruna, Alanís, Salteras y El Pedroso.

Noticias generales

La junta directiva central de El Tiro Nacional ha quedado constituida del siguiente modo:

Presidente, señor duque de Rivas, 761 votos.

Vicepresidentes: 1º don Julian Suarez Icañán; 2º don Alberto Aguilera; 3º don Francisco Rodríguez San Pedro; 4º don José de la Torre Villanueva.

Vocales: Don Eleuterio Delgado, barón del Castillo de Chirel, marqués de Castelar, conde de Mejorada, don Gustavo Bañer, marqués de Castillón, marqués de Villavieja de Asturias, señores don José de Bascoarán, don José Marengo, don Fernando Merino, don Javier Gil Bacerril, don José Ortega Munilla, don Miguel Moya, don Alberto Thiebaut, don Onofre Mata, don Ricardo Becerro de Bengoa, don Vital Aza, don Jenaro Alas, don Federico Madariaga y don José Ibañez Marín.

Contador: Don Antonio San Martín. Tesorero: don Guillermo Benito Rolland. Secretarios: 1º don Antonio Díaz Benzo; 2º don Joaquín de la Llave; 3º don Augusto Moya; 4º don Emilio del Villar.

Se indica para jefe militar del cuerpo de Seguridad al general de brigada don José Oliver y Vidal, que ya desempeñó dicho cargo desde Setiembre del 83 a Noviembre del 85.

A las cuatro de la tarde de anteayer descargó en Gijón una imponente nube acompañada de grandes sacudidas eléctricas.

En distintos puntos de la población han caído varias chispas causando desperfectos, sobre todo en la red telefónica, de la que han quedado cortados algunos hilos y rotos una porción de aisladores.

En la Fábrica de Tabacos cayó una de dichas chispas, produciendo un espantoso estrépito que puso en dispersión a las cigarreras, entre las que hubo no pocos desmayos y ataques nerviosos.

Dos de las operarias se hallan en grave estado a consecuencia del susto.

El ministro de Agricultura recibió anteayer tarde a los senadores y diputados por Córdoba, quienes le ofrecieron en nombre de la diputación provincial, Cámara de Comercio y otros organismos de aquella provincia, el terreno necesario y cuantos elementos sean precisos para la estación olivera que el ministro se propone establecer en una de las capitales andaluzas.

Ayer se verificó en Madrid la boda de don Manuel Carvajal y Gutiérrez de la Concha, duque de Abrantes, con la linda doña María del Carmen del Alcazar y Roca de Togores, hija de los marqueses de Peñafuente.

Fuó padrino, en representación del duque de Osuna, el padre de la novia, y madrina la madre del novio.

El comisionado técnico español, doctor Montalvo, ha terminado su misión sanitaria en Oporto y habrá llegado hoy a Madrid, pues salió ayer de Portugal con dirección a la corte.

Las impresiones del distinguido médico de la Armada son que el microbio que subsiste en Oporto es débil y caduco, como lo prueba el caso ocurrido recientemente, siendo casi seguro que si se repitieran, serían igualmente benignos y sin fuerza expansiva.

FIESTAS EN CADIZ

El beneficio del "Marinero"

Ya es un hecho la corrida de toros a beneficio y como despedida del *Marinero*, en el circo taurino de Cádiz.

La fecha acordada para su celebración es la del 12 de Agosto próximo.

Los toros pertenecerán a distintas ganaderías, y serán varios tambien los diestros encargados de estoquearlos, los cuales prestan espontáneamente su concurso como demostración de cariño al referido diestro.

La fiesta será de carácter eminentemente popular, hasta el extremo que será presidida por seis cigarreras, que se designarán entre las más bellas y hermosas de las innumerables que existen en aquella Fábrica de Tabacos.

En Cádiz este detalle resultará una novedad, porque será la primera vez que se pone en práctica.

Las presidentas, y otras muchas bellísimas señoras del pueblo, ostentará moñas y banderillas para el espectáculo.

Se proyecta asimismo celebrar en la vespere y noche de la corrida una verbena en la plaza de San Juan de Dios y calles adyacentes, y dentro de ella otra fiesta tambien organizada por las cigarreras, proyecto del que se ha dado cuenta al presidente de la comisión de Fiestas del municipio de Cádiz, que lo ha acogido benévolemente porque representa y viene a figurar como un número más de los festejos veraniegos.

Escándalo en Torrecampo

Guardias desarmados.—Un herido grave

Hace algunos días promovieron un escándalo en Torrecampo Tomás y Cándido Gutiérrez Capilla y Eusebio y Antonio Gil Romero, todos vecinos de dicha villa, y al intentar detenerlos los guardias municipales Doroteo Sánchez Crespo y Juan Crespo Bravo, se apoderaron del sable del primero, rempéndolo en dos pedazos y acometiendo a los dependientes de la autoridad.

A los golpes con bastones y sables siguieron varios disparos de revólver y pistola, resultando de la contienda el guardia Doroteo con graves heridas en la cabeza, producidas por los palos, y su compañero Juan con una contusión en la cara y rozadura en el cuello causada por arma de fuego. El primero resultó herido en la mano izquierda y todo el cuerpo. La contusión leve en la mano izquierda produciéndose un escape de sangre.

Tomás Gutiérrez resultó con varias contusiones leves en la cara y en el pecho.

Los guardias desarmados fueron llevados al hospital de Torrecampo.

El alcalde de Torrecampo ha dirigido al jefe de la Guardia Civil de Sevilla para que envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

El jefe de la Guardia Civil de Sevilla ha acordado que se envíe un escuadrón de escolta para que proteja a los heridos.

Noticias regionales

En una villa perdida llamada de Bogantes, situada en el pago de las Animas, término de Jerez, propiedad de don Francisco Giles, que tiene convertida en un rancho, ocurrió anteayer el hundimiento de parte del caserío, sepultando bajo los escombros a parte de la familia del porquero que allí habita, compuesta de María Ramírez, anciana de 72 años, Ana González, niña de cuatro, y Pedro González Bares, de uno, que resultaron con graves heridas.

—Hace varios días ocurrió una rifa en Cuevas (Almería), entre varios gitanos, resultando cuatro muertos y un herido grave.

—El presidente de la Audiencia de Granada ha elevado al Tribunal Supremo el recurso interpuesto y admitido de derecho, contra la sentencia dictada en la causa que instruyó el juez de Iznalloz al cura Julián Anguita García y a Cándido y María García Castillo por parricidio y asesinato de Antonio Anguita Hidalgo, en cuya causa, como saben nuestros lectores, fueron condenados a muerte los tres procesados que se citan.

—El lunes último fué conduxto a Campo Real en una «zorrilla» un viajero del tren número 1, que cayó del mismo en el kilómetro 66, causando graves heridas.

—Dicen de Córdoba que el general Oballos continúa mejorando rápidamente de la herida de arma de fuego que recibió en el pecho, en el sangriento suceso del Gran Capitán.

En el expreso de ayer llegaron a Córdoba procedentes de Madrid, su distinguida señora é hijos.

—El sábado debutará en el teatro Colón, de Huelva, la compañía de zarzuela que dirige don Pablo Lopez.

—Ha marchado a París para tomar parte en la conferencia internacional sobre la carta del cielo, el director del Observatorio de San Fernando, general de la armada don Juan Viniégra.

—Por orden del gobernador civil de Cádiz ha sido cerrada la academia de billar establecida en el teatro Principal de Jerez.

DIARIO TAURINO

Varias personas muy conocidas en Baena tratan de construir una plaza de toros en dicha población.

—Es fácil que el día 15 no se celebre la corrida anunciada en la plaza de Sanlúcar de Barrameda.

—Ha regresado a Sevilla el joven diestro Juan Domínguez, *Pulguita chico*, el que toreó en Lisboa el último domingo. *Pulguita* viene herido en la mano izquierda como consecuencia de un pistón que sufrió en la plaza de Zamora. Por esta causa no toreará el próximo domingo en Lisboa, ignorándose hasta ahora quien habrá de sustituirlo para alternar con *Chicuelo*.

—La corrida mixta que a beneficio de Nuestra Señora de la Esperanza, se anunció como probable para el próximo domingo en nuestro circo taurino, ha quedado desde luego sin efecto por la escasez de tiempo para su organización.

Probablemente la fiesta a beneficio de dicha hermandad se celebrará el 22, y consistirá en una novillada en la que tomará parte Angel Carmona, el *Camisero*.

Visita de inspección

Se ha girado por el concejal don Joaquín Real y el arquitecto señor Sáez a la mina de Santa Lucía, de Alcalá, donde está situada el tubo é tubos por donde la empresa abastecedora toma el agua para poder atender del modo debido que vemos el servicio de sus abonados.

El arquitecto se marchó en el tren, saliendo dos horas antes a caballo el señor Real.

Como resultado de este reconocimiento se han reunido de zinc los sellos del primitivo cocoados en los tubos por la comisión que fué a dar toda el agua sobrante a la empresa.

Asuntos jurídicos

En uno de los despachos de las tenencias se ha reunido hoy en el Ayuntamiento la comisión de Asuntos Jurídicos. Asistieron los señores Esquivias (presidente), Mateos, Real, Palacios y el secretario de la corporación.

Se dió cuenta del expediente sobre una parcela de terreno incorporada a la casa número 9 de la calle Don Pedro Niño.

Quedó nombrado ponente para informe el señor Lopez de Rueda.

Se trató del expediente sobre reconocimiento de la personalidad de doña Felisa Ferreira por el cetro de unos censos pertenecientes a la finada doña Carmen Barreira, acordándose se reconocen, siempre que justifique haber pagado los derechos reales.

Se designó al señor Cañal para que informe sobre adopción de medidas higiénicas en los establecimientos de barbería, consultada hecha por la comisión de Beneficencia y Asistencia.

Se trató de otro expediente sobre haberes a los herederos del guardia municipal de la primera compañía Tomás Reina Delgado, acordándose proceda el pago.

Tambien se acordó restablecer en su integridad a doña Dolores Echaniz, por haber enviudado en segundas nupcias.

En el asunto relativo a la rescisión del contrato de media paja de agua que disfruta la casa núm. 6 de la calle Rívero, propónese pedir antecedentes al arquitecto para mejor proveer.

Se accedió al abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

Se acordó el abono de haberes a la viuda del escribiente de tercera clase don José Vecino.

La comisión ha acordado tambien proponer al cabildo que se persona en el pleito contencioso que se sigue contra la corporación a instancia de Manuel Pacheco por el suministro del material de carros que ha rescindido por propia voluntad el recurrente y que recientemente ha sido fallado por el gobernador de acuerdo con el Ayuntamiento.

presentación gloriosa de la cultura científica de nuestra patria, el Excmo. Ayuntamiento que tengo la honra de presidir, acordó, por decisión unánime y solemne, nombrar a V. E. hijo adoptivo de esta noble ciudad para concurrir al universal homenaje que se le ha tributado en el quinocentésimo aniversario de su vida profesional.

Sevilla, donde V. E. reveló los primeros vuelos de su genio médico y comenzó su brillante, humanitaria y fecunda labor de cirujano eminente, se afana legítimamente dedicándole este testimonio de aprecio cívico, honrándose, a la vez, con que una de sus calles quede rotulada con su ilustre nombre. No merece menos el sabio apostol de

LOS SALICILATOS

DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina, por el de Guerra y recomendados por Academias de Medicina nacionales y extranjeras. CURAN PRONTO Y BIEN A LOS ANCIANOS, A LOS TÍSICOS, A LOS DISENTERÍCOS, A LOS EMBARAZADAS, A LOS NIÑOS, CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO, VÓMITOS Y DIARREAS, TÍFUS Y ABRUCIO, COLERA, NES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Fidense en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

SALICILATOS VIVAS PÉREZ

Con falsas todas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del Autor.

BILBAO

UNA EXCURSION Y UNA TARJETA

Dejando en Obocena el precioso ferrocarril de Bilbao a Zamárraga, que se despeña por las laderas de los montes, bordea abismos, salta ríos y desmiente en sus curvas las leyes de la fuerza centrífuga, pues guarda un equilibrio cuya seguridad desearían para sí las naciones europeas y los funámbulos de los circos, encastrados uno de manos a boca con varios cocheros, los cuales ofrecen a grandes voces sus carruajes al viajero para conducirle a Urburga. Son éstos ómnibus, estas landas, et cetera, arrastrados la mayoría por más de dos caballos.

Una hora después entramos en Marquina, pueblo levítico, silencioso como una meditación, melancólico como un penitente, sombrío como un claustro, y por cuyos altos bardales, que más parecen tapias de convento que de casas de vecindad, asomaban muchas flores; pero flores pálidas, frías, contrahojas; flores de alturas para adornar Virgenes de palo o cara de cera y ojos de vidrio; no flores lozanas y embridadoras para realizar senos palpitantes y encastrar rostros tentadores de ojos de fuego.

Tal fue mi primera impresión, quizás equivocada, de Marquina, de este pueblo en que la historia del cristianismo tiene en cada esquina un moaunio y una reliquia, en cada casa; de este pueblo que, más que cabeza de partido, parece convento de trapenses, en que los hogares son celdas y los vecinos frailes.

Y sin embargo, todo esto es hermoso, con la triste hermosura de la vieja! De Marquina a Urburga hay poco más de un kilómetro, y la alegre perspectiva del balneario, todo moderno, con sus parques en que el capricho ha soñado a la Naturaleza sus más artísticos efectos, con una mesa para gourmets y un Casino para elegantes en que hay toda clase de recreos, con dormitorios elegantes y salones suntuosos, con una cochera bien provista de carruajes, los cuales dejan adivinar divertidas excoeliones de distinguidas mujeres y hombres correctos, con todos los detalles, en fin, de la nueva vida de la sociabilidad y del progreso, ofrece poderoso contraste al viajero que acaba de pasar por Marquina.

El Panticosa del Norte, como se llama con justicia el balneario de Urburga por la eflorescencia que sus aguas nitrogenadas ejercen sobre todas las enfermedades del pecho, ofrece este año una novedad, cuyo anuncio alegrará seguramente a sus concurrentes habituales y a los nuevos que se dan a buscar remedio a sus padecimientos: la de que hace en él su reprise como médico de baños el conocido doctor don Amalio Jimeno, sabio catédrico de San Carlos, notable stenelista y hombre de tan exquisito trato como privilegiada, inteligencia, cuyo saber será un gran complemento de la eficacia de estas aguas.

Por lo demás, el balneario de Urburga es bien conocido para detenerse en la desolada y silenciosa de sus completa instalaciones hidroterápicas, así como de su confort y de su situación topográfica inmejorable, que favorece este año el nuevo ferrocarril de Bilbao, San Sebastián e Irún, merced al cual podrán ponerse los bañistas en muy pocas horas en comunicación con las playas más renombradas del Norte y con el extranjero.

—Úted es el primer bañista—me dijo graciosamente el propietario. —Y cuál será el día?—le pregunté. —No sé—me contestó—pero seguramente hará el número 1600 y pico. Aquella noche dormí allí en calidad de tal, arrullado por el murmullo del río Ubiña, que bordea el establecimiento, y a la mañana siguiente partí, dejando una tarjeta para el doctor Jimeno, que es esperado el 15.

TRIBUNALES

Juicios orales.—En la sección primera compareció Manuel Alvarez Viera, contra quien instruyó causa el juzgado de Sanidad Mayor por un disparo de arma de fuego, dirigido contra su hermano Juan Alvarez Viera. De la prueba resulta que el disparo fué casual, y el ministerio público retiró la acusación. —Luego se vió otra causa del juzgado del distrito de la Magdalena, seguida contra José Leal Romero, por lesiones. Tampoco se dedujo de la prueba culpabilidad alguna y el fiscal retiró asimismo la acusación que tenía formulada provisionalmente. —Conoció la sección segunda de una causa tramitada en el juzgado del distrito de San Viento, contra Pedro Jimenez Perez, por lesiones a Manuel Peto. El fiscal solicita se le impongan cuatro meses de arresto mayor, por concurrir en el procesado la agravante de doble relación, al par que la atenuante de embriaguez.

El defensor, señor Martin, interesado sea absuelto. Suspensión.—Por incomparecencia de uno de los procesados se suspendió en la sección tercera la vista de la causa seguida en el juzgado de Ouna contra Juan Martin y Miguel Dominguez, por robo.

Los diestros heridos

Félix Velasco.—Ha mejorado algo de ayer ¡aj hoy. La fiebre ha desaparecido y el doctor Sanchez Lozano ha podido comprobar que el flemón de la ingle derecha se debe a un varetazo y no presenta síntomas que pudieran agravar las demás lesiones del valiente diestro. De todos modos, y aún continuando la mejoría, Félix no podrá torear, probablemente, hasta el 12 de Agosto, que tiene ajustada una corrida en Coruña, y la gravedad de su dolencia continúa. La casa de Pasaje de Vila, donde habita, se ve concurridísima por los muchos amigos y aficionados que acuden a saber el curso de su enfermedad. Algabeño.—Al ser curado hoy el aplaudido diestro de la Algaba, el facultativo que le asiste, señor Vazquez, observó alguna inflamación en los bordes de la herida. Esto retrasará algo la cicatrización; pero la fiebre ha desaparecido y el estado general del enfermo es bueno. La casa de José García sigue siendo visitadísima por sus amigos y otros entusiastas del arte de Cuchares y Pepe Hillo.

Angel García Padilla se encuentra casi restablecido, y haos ya su vida normal.

PABLO IGLESIAS EN SEVILLA

Aunque se ignoraba la hora fija en que llegaría el alma del socialismo y entusiasta propagador de la idea, Pablo Iglesias, lo hizo esta mañana en el correo de Cadiz. Le esperaba en la estación de San Bernardo gran número de amigos y partidarios. El Centro Republicano Social no envió comisión a recibirle por desconocer la mayoría la hora de llegada. El compañero Iglesias ha dedicado la tarde a visitar a algunos correlligonarios. Esta noche permanecerá breves instantes en el Centro Republicano, y probablemente visitará algunos otros centros obreros. Seguramente manifestó, plena estar en esta capital corto espacio de tiempo, pues des a continuar con gran rapidez la energética campaña de propaganda socialista que ha emprendido en esta región y de la que hasta ahora se muestra muy satisfecho, pues a su modo de ver, la idea socialista y demócrata tiene hondos raíces en la clase obrera y entusiastas propagadores. Como ya hemos anunciado, mañana por la noche dará una conferencia societaria en el Centro Republicano Social a las nueve y media. Esta tarde de carácter económico y rayado mañana dará otra de carácter político. Probablemente el sábado saldrá para Carmona.

Los sucesos

Por el agente de primera Eduardo Sedano y el aventajado Martín han sido detenidos J. Aquin Cortier Villegas y Luis Fernandez Armentis autores de la herida grave y apaleamiento de José Soler Magueda, ocurrido anoche en las calles San Blas y Morcuelo. El acusado fué perseguido por los agentes indicados en varias calles, apresándole, al fin, en la fábrica del señor Teniente que fué amarrado. Se da la coincidencia de que en dicha casa fué donde auxiliaron anoche al herido, prestándole una silla para conducirle a la casa de socorro de San Lorenzo.

El referido Armentis se asegura es licenciado de presidio, autor de varias heridas y que ha sufrido varias condenas por robo. Los detenidos han ingresado esta tarde en la cárcel a disposición del juzgado correspondiente. —Ha sido detenido en la prevención por promover un fuerte escándalo en la vía pública José Bocabegra Benitez. —Esta tarde encontrábase en el puente de Isabel II varios segadores portugueses, cuando unos rateros se aproximaron a ellos, robándoles cierta cantidad en plata que uno de aquellos llevaba en unas alforjas. Los portugueses salieron en persecución de los osos, consiguiendo detener a uno de ellos. Otro desapareció sin que aquellos pudieran detenerlo y el tercero al verse perseguido se arrojó al río, siendo sacado por un lanchero, el que siguió con él, río abajo, sin que pudiera ser capturado. El detenido ha ingresado en la prevención civil.

Nuestros Telegramas

Agencia Mensajeta. La langosta.—Orimen en Miguelturra. Madrid 3, 9 45 m.—Dicea de Ciudad Real que aumenta la plaga de la langosta en Piedrabuena, Laiglesia y La Puebla, llegando a formar grandes bandadas. Con tal motivo ha ocurrido alarma y se reorganizan las cuadrillas para combatir.

—También dan cuenta de Ciudad Real de que en la carretera de Miguelturra rieron tres rugetos, resultando uno de ellos en gravísimo estado y el otro leve. Al agresor lo detuvieron los empleados del consumo.

Concesión de hábitos

S. M. la reina firmará la concesión del hábito de la orden de Alcántara para don Antonio Alonso Dominguez, y la del hábito de la de Calatrava para Lopez Montenegro.

Lo que dice la prensa

El Imparcial, ocupándose de la próxima conversión de las deudas coloniales, dice que se debió esclarecer la materia cuando se presentó a las Cortes el proyecto, evitando las sutiles dudas y dilaciones. Ahora es preciso que el ministro las conteste en el preámbulo del decreto y las desvanezca en el reglamento. ¿Existe probabilidad de conseguirse reintegro la deuda?

¿Porqué no hemos de mirar al porvenir? ¿Quién sabe lo que reserva esta a España, Cuba y los Estados Unidos? Como las circunstancias no imponen que la publicación del decreto se haga en el acto, queda espacio bastante para que se estudien las medidas que eviten futuras dificultades.

El Liberal llama la atención acerca del arribo de un escritor francés titulado «Conquista pacífica de España» recordando que aunque los ingleses predominan en el Norte y Mediodía de España, existen en Barcelona 16.000 franceses. Ahí tiene el gobierno la prueba más palpable de que en Europa se piensa en nuestra política y en nuestra Hacienda.

El mismo periódico, ocupándose de la venida del obispo de Barcelona, señor Morgades, dice que mientras el ministro de la Gobernación le ha atribuido las manifestaciones ya conocidas, el señor Silvela exponía ciertos temores respecto de la entrevista de hoy en Palacio, esperando que dada la resolución del obispo no revelaría interés la audiencia de hoy. Ahí el periódico que el gobierno dudaba hasta de la corrección del obispo.

La Opinión hablando del viaje del obispo de Barcelona dice que se presta a comentarlos por coincidir con la comisión de catalanes que viene a pedir la concesión del concierto económico. El gobierno cree el periódico—debe desvanecer los recelos que provocan las ideas y venidas de tantas comisiones, que le perjudican y nada le favorecen.

El País defiende la política de la liquidación de las colonias, abandonando las pocas que nos quedan, para que nos causen menor asombro las guerras y dispndis. Las colonias—dice—son un lujo que solo pueden permitirse las naciones poderosas. La «Gaceta».—Por servicios en Cuba.—Adición al azúcar.

Madrid 4, 10 30 m.—La Gaceta publica hoy el decreto concediendo en los dos meses para que presenten sus reclamaciones los acreedores por servicios prestados en la guerra de Cuba. Una vez reconocida la cuantía de los créditos, se determinará el procedimiento de realizar el pago. También inserta otro real decreto disponiendo se permita en la fabricación del azúcar la mezcla hasta un 6 por 100 de guiso, como natural inherente al primer producto, más castigándose toda adición de materias extrañas.

La mujer degollada

De Zaragoza nos da cuenta el correspondiente de esta Agencia de haber terminado la vista de la causa conocida por la de la mujer degollada. El tribunal de derecho, despues del veredicto del de hecho, ha condenado a garrote a Miguel García, a cadena perpetua a Baltasar Tallero, a 17 años a Angela Paronello y a dos a Dolores Lasso.

A la salida de los procesados el público se aglomeraba en tal forma que la benemérita se vió precisada a dar algunas cargas para disolver los grupos. Revista de fuerzas.—Firma de Guerra. Las tropas reales visitarán esta tarde los regimientos de la 1.ª brigada de la Reina y del P. Inocencio en el cuartel de San Gil.

—Y firmará la reina, del ministerio de la Guerra, una combinación de coronales. En Palacio.—El obispo de Barcelona. Madrid 4, 1 45 t.—El marqués del Vadillo, que hoy marcha a Pamplona, se ha despedido de S. M. la Reina. A esta se han ocupado también los generales Blanco y Valeroel, y el obispo de Barcelona, señor Morgades.

Este ha insistido en que su visita no se ha relacionado con ningún asunto político, y si afirmó ha tenido por objeto interesar la pronta terminación del expediente relativo a las obras de la catedral de Barcelona. Despues ha visitado al marqués de Aguilera de Campóo. Visitas al hospital. El ministro de la Gobernación y el director general de Sanidad han visitado hoy el hospital con motivo de inaugurarse una nueva sala.

Hablando con Morgades. Madrid 4, 4 30 t. (Urgente).—Hemos hablado con el obispo de Barcelona, señor Morgades, y nos dijo que en su entrevista con la reina no habló de las cuestiones de actualidad de Barcelona, ni que la regente le preguntó nada. Aceroa de ello le preguntamos qué juicio le merecía el estado de la opinión en Cataluña y nos contestó era de completa tranquilidad y armonía. Rubio en Palacio. El doctor Rubio cumplimentó hoy a la reina, agradeciendo el donativo que el Estado ha hecho al Instituto de Terapéutica de la Moncloa. En la Presidencia.—Al comenzar el Consejo. Madrid 4, 5 35 t. (Urgente).—En este momento comienza el Consejo de ministros en la Presidencia. Antes de entrar los ministros hemos hablado de que éstos, el marqués de Aguilera de Campóo comunicará a sus compañeros de Gabinete el contenido de un telegrama de Shanghai en que se dice están todos los europeos concentrados en la legación inglesa de Pekín y resisten el ataque. Se desconoce oficialmente el organ del rumor que asegura haber sido asesinados los ministros franceses e ingleses. El marqués del Vadillo lleva el arreglo de la diócesis de Valencia y el expediente de indulto de un reo condenado a muerte por la Audiencia de Logroño. El ministro de Gracia y Justicia ha mostrado grande reserva sobre las gestiones de obispo señor Morgades a favor de la catedral de Barcelona. Se cree que su majestad llamó al marqués del Vadillo cuando la entrevista con el obispo señor Morgades. El ministro de Obras públicas se ocupará de las inundaciones y de los medios que pueden emplearse para evitarlas ó atenuar sus efectos. El ministro de Instrucción lleva para estudio de sus compañeros el expediente relativo a censo de población, y el señor Dato los estados para la construcción de un nuevo edificio destinado a Dirección de Correos y Telégrafos.

El ministro de la Guerra no asiste por hallarse acompañando a los reyes en su visita al cuartel de San Gil. —Al entrar en Consejo dijo el ministro de la Gobernación que había visitado al marqués de Madrid y que se encontraba muy mejorado de la operación que le han practicado en la garganta. Telegramas de provincias. Entre estudiantes. Bilbao 4, 1 madrugada.—Los estudiantes de la Escuela de Ingenieros industriales, disgustados por el rigor con que se les trata en los exámenes, realizaron una manifestación de desagrado, más desafiadora de hostilizar a los periódicos.—Ruy Wamba. Crimen repugnante. Badajoz 4, 12 25 t.—En el pueblo de Baterno, el vecino Alejo Agudo mató de un garrotazo a Jerónima Ochoa, criada del padre de aquel. Despues separó la cabeza del tronco, le dió nueve puñaladas y arrojó el cadáver a la cañada, donde los cerdos se comieron medio. El autor de este hecho tan repugnante ha sido preso, declarándose convido y confeso de su crimen. Ignóranse los móviles que le han inducido a la realización de hecho tan monstruoso, que ha causado consternación de aquel vecindario.—Valerio. Esquadra al Ferrol. Cadiz 4, 5 t.—Ha zarpa de este puerto para el Ferrol la esquadra de instrucción, compuesta del Pelayo, Infanta Isabel y los destructores Audaz y Osado. Quedó el Carlos V esperando órdenes para zarpar hacia Marruecos, y despues incorporarse a la esquadra en el Ferrol.—Salido. Huelga de albañiles. Barcelona 4, 5 15 t.—Están declarados en huelga la mayoría de los peones de albañil de esta población. Piden aumento de jornal y disminución de las horas de trabajo. Se cree que los secundarán los oficiales del mismo gremio.—Simó. Telegramas del extranjero. Un descarrilamiento. San Petersburgo 4. Ha ocurrido un descarrilamiento en Charkov, resultando ocho muertos y 30 heridos. Desfalco de 30.000 duros. Oporto 4.—Se ha descubierto un desfalco de cerca de 20.000 duros en la Agencia de la Mala Real Inglesa, habiéndose acusado a dos cajeros que desaparecieron. Lo de China. Fuego de fusilería.—Inferioridad de fuerzas. En el barrio extranjero de Pekín se hace incesante fuego de fusilería. Las tropas internacionales son muy inferiores a las que cuentan los sitiadores. Seymour herido.—Contra el extranjero.—Organización de los chinos. Londres 4.—Circula el rumor de haber sido herido el general Seymour. —Un decreto imperial de Pekín declara el estado de guerra contra el extranjero y excita a los chinos a la lucha. Se organizan varios regimientos chinos en otros tantos virreinos. En nuestro ministerio de Estado.—Impresiones pesimistas. El marqués de Aguilera de Campóo nos ha dicho no tiene noticia alguna directa de China, y que las últimas, de hacerse ciertas, procedían del jefe de la esquadra rusa. Añadió que seguía la anarquía y por tanto es imposible saber nada. Las impresiones del ministro español son pesimistas. Tema que nuestra legación haya sido inoportunada. La orden de noticia del consul español auguran desagradables sucesos. Situación desesperada. Madrid 4, 5 15 t.—Los telegramas de Londres dicen se encuentra acorada por cien mil boxers la legación inglesa en Pekín, donde están refugiados los europeos, en situación desesperada. La anarquía que reina es espantosa. Cierres de Bolsas. Madrid 4, 8 50 t. 4 por 100 interior, 72 50 4 por 100 fin de mes, 72 60 4 por 100 exterior, 79 10 4 por 100 amortizable, 80 50 Aduanas, 112 00 Cubas (emisión de 1886), 15 60 Cubas (5 por 100), 71 60 Empréstito filipino, 91 90 Banco de España, 502 00 Tabacaleras, 407 00 Cambios París, 27 00 Cambios Londres, 31 83 París exterior español, 79 27 Nuevo empréstito, 91 50

Sección amena

Charada. Quien uno cuatro y pretenda una subasta adquirir, que se ande con monojo ojo porque siempre está en un tris, en el riesgo de ofrecer excoas de duros mil; dos tres de una fuente, tiza en que el agua para al fin; primera dos tres oraciones de una vista infeliz. El de todo es un estado muy difícil de sufrir si el que lo ejerce es un necio ó un mentecato cerril. Jeroglífico.



Solución a la charada anterior: Granada. Idem al jeroglífico: Entro de mujer no. Idem a la frase hecha: Recibir al toro.

Ha fallecido el comandante de marina de la escuadra de Bonanza, teniente de navío de primera clase, don Leandro Viniegra.

Se ha dicho hoy en algunos centros que la noticia referente al probable fallo en el recurso administrativo entablado por el empresario del teatro de Esclava había sido espereado por el propio interesado. Por lo que a nosotros toca, podemos asegurar que ni en esta ocasión ni en ninguna otra, nos inspiramos directamente para nuestras informaciones en aquellos a quienes puedan interesarle, sino que la hacemos reproduciendo esos autorizados de la voz pública en unos casos, y siempre oyendo a personas que juzgamos desapasionadas y bien enteradas de los asuntos que tratan.

La tesorería de Hacienda de esta provincia ha publicado una circular declarando incurso en el primer grado de apremio, consistente en el recargo del 5 por 100 sobre el total importe del débito, a los contribuyentes de la primera zona de esta capital que, según relación presentada por la empresa arrendataria de la recaudación, no han satisfecho sus cuotas por altas de industrial y 20 por 100 sobre inquilinato dentro de los plazos reglamentarios.

En los exámenes de ingreso verificados en la Escuela Normal de Maestras ha obtenido la calificación de sobresaliente en los tres ejercicios la señorita Eloisa de Real y Melero.

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Laura Corona, hija del conocido abogado don Miguel, para el propietario de Sanlúcar de Barrameda don Manuel Gomez. La boda se efectuará en breve.

En la comisión de Mataderos se ha acordado hoy proponer al cabildo se dote de uniforme a los matarifes, con objeto de que no se ocupen de las faenas de matanza, con grandes deficiencias para la higiene, en la indumentaria desaseada que hoy visten.

La comisión de Obras públicas ha acordado la aprobación de las obras ejecutadas durante la última semana, y con arreglo a los planos presentados, autorizándose la realización de otras solicitudes en forma. Por ausencia del señor Villagrán presidió el señor marqués de Gaviria.

La Asociación Sevillana de Caridad ha realizado hoy las siguientes obras benéficas: Socorridos con metálico, 49; idem con bonos para comer en las tiendas-asilos, 219; idem con bonos solamente, 65. Total de bonos repartidos, 384; bonos de comestibles y combustibles repartidos, 254.

De Hacienda. En esta delegación de Hacienda se ha recibido, para su entrega al interesado, la credencial expedida por la intervención general de la Administración del Estado a favor de don Francisco Lopez Gay, nombrándolo aspirante a oficial de primera clase de la intervención de Hacienda de la provincia de Barcelona.

La Dirección general de Clases pasivas ha remitido a esta delegación cinco órdenes de consignación con pensión de 182 50 pesetas cada una a favor de don Juan García Olmedo; don Francisco Fernandez Gomez, doña Pilar Baena Rodríguez, doña Eloisa Machuca Quintero y doña María de las Nieves Roldán Casado.

Se han recibido en esta delegación de Hacienda 13 libramientos de los ministerios de Agricultura e Instrucción pública expedidos a favor de don Juan Lopez, don Salvador Diaz, don Francisco S. Miguel, don José Gonzalez, don Fernando Baños, don José Díez, don Juan Veitno, don Enrique Romero y don Antonio Castilla, y de Gracia y Justicia uno a nombre de don Antonio Jimenez.

—La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 16 858 53 pesetas, correspondiendo a derechos reales 3 434 32, al impuesto sobre nulidades 1 444 39, al de pagos del Estado 73 732, a aduanas 6 954 18, a consumo 2 950 92, al impuesto sobre electricidad 148 92, a cedulas personales 354 25 y a propiedades y demás derechos del Estado 334 23.

—Por la depositaria pagaría de esta delegación se han satisfecho hoy 33 563 54 pesetas para atender a la diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

El establecimiento de Aguas nitrogenadas en de Urberuaga de Ubiña (Marquina Vizcaya), se recomienda por su gran confort y sumptuosas instalaciones.

Se van con grandes éxitos en todas las enfermedades del pecho, por los métodos análogos a las de Panticosa.

Se remiten gratis Memorias y Guías a quien las pida. Elegantes abanicos, Bazar japonés, Sierpes, 8. «Catanambú». Tostadero de café.—Única casa poseedora del procedimiento de tostar los cafés, concentrándoles su aroma O'Donnell, 9.

Antes de comprar artículos para viaje recomendamos visiten el Bazar Lozano, Sierpes 49. Esta nueva casa tiene fama de vender barato.

La casa mejor surtida de artículos para viaje y cuyos precios son notoriamente más baratos, es el conocido Bazar de la Campana.

Elegantes cinturones de cuero con costuras, para osaballer, desde 5 pesetas Manuel Perez Sierpes, 84.

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 48 (Esquina Río) T. VICIO CEMERABO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Ternera con pisto manchego

Cabrito en una, desde 5 pesetas en adelante, para la calle 825.

PETIT FORNOS Restaurant, pastelería y único depósito de los mejores polvorones de San Pablo SIERPES, 78 Y 80

PLATOS DEL DIA PARA MAÑANA Paella a la valenciana.—Lengua en salsa picante Gazpacho a la andaluza todos los días Helados todos los días (desde la una) Se admiten abonos a precios convencionales

Academia de billar por señoras, SIERPES, 6

DINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagarés y pesetas del Monte de Piedad. Hernando Colón, 21, de una a cuatro

Puerto de Sevilla

Salte al sol a las 4'46. Pónese a las 7'23. Cuarto ocidente el 4 de Julio a las 11'48 de la noche.

Movimiento de buques en nuestro puerto en el día de ayer: ENTRADOS.—Bergantín Unión, y vapor Salvador.

Salidos.—Vapores españoles Goya y Ciervo. Despachados.—Falcone Antonio, de 16 toneladas patrón Francisco Lopez, en las tre, para Bonanza; laúd Pepito, de 16 toneladas, patrón Francisco Bayo, cargado con la d'los, para Cadix; vapor Millán Carrasco, de 457 toneladas, capitán don José Carmona, con carga general, para Santa Cruz de Tenerife.

NOTICIAS.—Ha salido para Bonanza el vapor Margarita. —Es esperado en este puerto el vapor La Aite. —Ha salido para la mar el vapor Ciervo. —El vapor Salvador ha empezado a descargarse. —Han salido del puerto a la vela la goleta Pepito y el bergantín goleta Ortegale. —Esta tarde saldrá el vapor José María.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del día 4 de Julio de 1900 Servicio para el día. Jefe de día, el teniente coronel de Soria don Miguel Primo Rivera. Hospital y provisiones el capitán de Granada don Vicente Soler. Parada Ingenieros. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Boletín comercial

Mercados de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, medida ó peso. Rows include: Atracho rebasa fino, Atracho rebasa basto, Alpiste, Altramuzos, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Callamones, Carillas, Cebada del país, Idem estremeña, Centeno, Escoba, Garbanzos gordos.

Table with columns: Id. regulares, Id. medianos, Gujías, Habas tarraconas, Id. mallorquinas, Id. orizales, Harina de primera, Id. de segunda, Id. tercera, Maíz, Mijo, Panizo, Sémola, Trigos barbilla, Id. Blanquillo, Id. corrales, Id. mesclilla, Id. pintones, Id. tramés, Yeros, Zaina.

Matadero. Reses cortadas en el día de hoy: 0 toros, 0 bueyes, 7 vacas, 5 novillos, 0 uteros, 6 corderos, 42 añejos, 2 terneros, 99 carneros, 0 machos, 28 ovejas, 0 cabras. Precios para el entrador: Toros, bueyes y vacas de 1'80 a 1'40; novillos, uteros corderos y añejos de 1'60 a 1'55; terneros de 1'65 a 1'75; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'30 a 1'25. Precios al público: Reses mayores de 1'00 a 1'00; ternera de 1'50 a 1'40; carnero, macho, oveja y cabra de 0'80 a 1'60.

Sección de espectáculos

FUNCIÓNES PARA MAÑANA. TEATRO-DIROO REAL. —Compañía ocuente. A las ocho y media. Gran función. Imp. de EL NOTICIERO SEVILLANO

FABRICA DE MOSAICOS HIDRÁULICOS Y MARMOL ARTIFICIAL de Julio Barrau.—Calle Sierpes, núm. 11.—SEVILLA DEPÓSITO DE CEMENTOS DE TODAS CLASES AZULEJOS VALENCIANOS

UN LADRÓN DE ALTO COPETE Memorias de Simón Carne

Estas célebres Memorias del famoso Casdela de Londres han despertado en España, como en Alemania y Francia, el mismo extraordinario interés que en Inglaterra, por lo que se trata de un tipo único en el mundo por su audacia y osadía. Simón Carne, se presenta la buena fe de un virrey de la India, Lord Amberley, con quien que éste le introduzca en los más altos círculos aristocráticos de Londres, y viéndolo entre Príncipes y Lores, los roba a su satisfacción, los estufa y engaña a mansalva, sin que éstos pudiesen sospechar en el amigo y camarada, al causante y autor de tan cuantiosos robos. Llevan las memorias un Prólogo del mismo Lord Amberley. Solo se ha publicado la primera cuarta.

Á LOS HOMBRES DÉBILES. Vicios por abuso, pesadez, etc. Muchas han curado de enfermedades crónicas, del estómago, del hígado, de los riñones, del pulmón, etc. por haberse curado en la vitalidad que proporciona VITALIS WIGNAME. Muchas han curado de enfermedades crónicas, del estómago, del hígado, de los riñones, del pulmón, etc. por haberse curado en la vitalidad que proporciona VITALIS WIGNAME.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella. Servicio semanal entre Pasajes, Gijón y Sevilla. Tres salidas mensuales de todos los demás puertos hasta Seville.

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS de Copaiba, Cubeba y Sándalo. MALES SECRETOS de la Vejiga. Enfermedades de la Vejiga.

La casa MATIAS LOPEZ MADRID-ESCORIAL. Fabrica siempre las mismas excelentes clases de chocolates que tanta fama gozan en España y el extranjero. Premiad en cuantas exposiciones ha concurrido. De venta en todos los ultramarinos y confiterías de esta. Depósito central: MONTEBA, 25.—MADRID

Enfermedades Nerviosas CURACION CIERTA POR EL JARABE HENRY MURE. Buen éxito demostrado por 15 años de experiencias en los Hospitales de París. PARA LA CURACION DE: EPILEPSIA - HISTERICO HISTERO, EPILEPSIA BAILE DE SAN VICTOR, ENFERMEDADES DEL CEREBRO Y DE LA MEDULA ESPINAL, DIABETIS AZUCARADA.

ANEMIA, CLOROSIS CURACION RÁPIDA Y ASEGURADA, TOMANDO AGALICOKINA según indica el prospecto que lleva cada ejemplar. Precio: 5 pesetas frasco en todas las farmacias y droguerías. Depósito regional: Farmacia de San Pedro, plaza de Argüelles.

La mejor sidra Champagne es la marca Paraíso de los señores Llanza Hermanos, de Villavieja (Asturias). REPRESENTANTE GENERAL: Máximo Gonzalez Camacho Manzanares. Representante en Huelva y Sevilla y depositario en esta. Andrés Hartagón. Plaza Mendizábal, núm. 1, Sevilla.

Artillería de campaña. Primer regimiento montado. No habiéndose vendido nueve mulas de las sobrantes del regimiento, en la subasta que tuvo lugar el día 25 del corriente, se anuncia a venta en nueva subasta el día 9 del próximo mes de Julio, a las ocho de la mañana. Sevilla el 27 de Junio 1900.—El capitán ayudante, Manuel de Arjona.

Se arrienda la magnífica VENTA DE LA ALEGRIA, sita en la Orza del Campo. Dan razón, Barco, 4.

SORDERA ZUMBIDOS, FLUJOS y todas las enfermedades de los OÍDOS. EN 300 ENFERMOS 300 CURAS. CONTRASORDERA THOMPSON 2 pías. caja. Venta botica y Gabinete Médico-Anatómico, Alcalá, 23, 1.º. Prospecto español. Consultas gratis y por carta de fuera. Ya correo por valor sellos 6 libranas.

Amueblado. En una hermosa casa particular se ofrece prima alquil o bajo amueblado ó un bonito departamento de tres habitaciones, establo ó por temporada. Palmas, 24.

Colocación. La desea una joven de treinta y cuatro años, para servir en casa de caballeros. Buen sueldo. Educación. De la Cuesta del Real, número 45.

Barriles de hierro y de madera apropiados para plantas de pelt. Se venden en la imprenta de este periódico.

Descanso doméstico.—NO MAS CHINCHES TINTURA RANAOU. Exito seguro.—3 reales frasco. De venta en todas las droguerías.—No fiarse de las imitaciones. Representante: D. José Guzmán Blanco, 2 Antigua, 14.—Sevilla

Los dramas de Paris. En promesa que habéis en un momento de desesperación. —No. No creáis esto. Crear por lo contrario que lo que debéis hacer es llegaros cuanto antes a los Genets. —¿Lo creéis? —Sí. Y ahora voy a avisar vuestra visita. —¿Cómo? —Contestando a la carta que os he enviado. —¿Vale a escribir? —Sí. El caballero cogió la pluma y escribió: «Baronesa de Kermadec, «Querida vecina: Acabo de hablar con el Williams que ha llegado hace media hora de Paris. «Ha cumplido el encargo de vuestra sobrina. «Fernando Bocher está libre. «Mañana otro que sir Williams montará a caballo para ir a saludar a sus antiguas amigas. «Os besa los pies. «El caballero de Lacy.» Cuando sir Williams vio que su buésped escribía esta carta pensó para su capote: «Cero que ha llegado la hora del triunfo: Y en su primer momento dijo al caballero: «Yo también voy a escribir.»

—¿Para qué? —Para prevenirlo. —¿Bahl! Con mi carta ya puede darse por enterado, a lo que creo. —No importa. Y Williams se puso a escribir a M. de Beaupreson unas líneas que decían: «Querida vecina: «He llegado al momento que los dos de nosotros, he cumplido lo que prometí a vuestra hija. Ahora es cuestión de que se cumpla lo que se me prometió. «Vuestro, «Williams.» Seguramente escribió a Herminta una carta concebida en éstos términos: «Querida vecina: «He cumplido lo que prometí a vuestra hija. Ahora es cuestión de que se cumpla lo que se me prometió. «Vuestro, «Williams.» Herminta recibió esta carta y quedó conmovida de la delocadeza del proceder de aquel hombre. Al propio tiempo leyó la relación que traía la Gaceta de los Tribunales y que de mortales la inoerada de Fernando Bocher. Herminta quedó enojada del modo de proceder de Williams. Jamás en su imaginación hubiera podido imaginar los regios oírse que enoeraban a aquellas acciones del que se decía era morado de ella.

con y que voy a dormir con vuestro permiso. Sir Williams fué a su cuarto y se metió en la cama diciendo: «¡He ganado la batalla! Se equivoaba. XXIII El contrato Ocho días después del envío de esta carta el antiguo casullo de los Genets tenía aspecto alegre y regocijado. Los labradores de los contornos, los antiguos servidores, todos andaban vestidos con sus mejores trajes. Madame de Kermadec lucía un hermoso traje del tiempo del Imperio. A las nueve habían llegado muchos carruajes trayendo a varios vecinos de los contornos y al notario que debía redactar el contrato. Un poco más tarde llegó el elegante tilbury de sir Williams, en el cual, además del baronet, llegaba también el caballero de Laoy, su testigo. Sir Williams estaba radioso. A cabo de unas horas se le el esposo de Herminta y eran supos los doce millores. En cuarto a la señorita de Beaupreson, se había levantado abatida, como los mártires cuando van al suplicio. Escolava de la palabra que diera para salvar a Fernando, iba a cesar con el irlandés que había libertado al hombre a quien tanto había amado y al que amaba todavía. Más plática que una estatua de mármol bajo su traje de blondas, Herminta apareció a los ojos de los convidados como una de esas víctimas destinadas al cuchillo del sacrificador. Beaupreson le daba el brazo. Su madre la seguía.

Herminta había sabido distinguir tan perfectamente sus padecimientos que su madre a pesar de vigilarla con gran cuidado; no había adivinado sus torturas. Su extrema palidez la orosa efecto del gran acto que iba a realizar. El contrato debía firmarse a las nueve y media. A las diez los nuevos esposos subían al coche que debía conducirlos a Paris en compañía del caballero de Laoy y la baronesa de Kermadec, que querían acompañar a los novios. A las nueve y cuarto, pues, se abrieron las puertas del salón y penetraron en él los convidados y poco después la novia a la que daba el brazo su padre, Teresa daba el suyo a Williams. Los invitados se hacían lenguas del porte magestuoso, de los finos modales y de la elegancia del gran señor extranjero que por amor se casaba con una muchacha sin fortuna. El notario se había sentado ante la mesa y se preparaba a escribir murmurando: «Buena fortuna a fé mia, la que tiene ese nuevo cliente; un principio la quisiera para sí. Ya se comprende que el baronet había entregado una porción de documentos falsos para hacer orer en la fortuna que a sí mismo se había asignado. Los invitados estaban todos; los novios preparados; iba a sonar la hora. La baronesa de Kermadec dió orden de cerrar las puertas y despidió a los orizados. «Señor notario—dijo—¿queréis dar lectura al contrato que habéis redactado? El tabellón se levantó, dejó la pluma y despló un voluminoso cuaderno de papel timbrado. P. ro en el momento en que empezaba la lectura fué interrumpido por el ruido de un carruaje a lo por cuatro catalos y

Sevilla. Fuera. Extranj. EL PAGO. Oficina. EL M. de el. MU. PIA. MU. Si. Edic. Estrat. los art. Can. con Ch. Incident. candid. arides. El qu. designa. que tan. tegeris. de la. midable. gran n. nelas r. Ambo. rarrall. ya all. se are. con l. tan str. Ya. Of. dos m. y h. do e. pudier. kin, bu. que cre. con tro. soldado. El ó. más glo. Modern. hombre. Teni. ro de. no on. compa. Un d. cido y. tras. Impr. didó a. pelillos. de la. «Sup. yer ur. No s. cuenta. de su. Meli. do lo. no, lle. les, qu. ta. Jos po. lito. Un p. al an. Los. La. El. idem. Las. idem. La. V. El. idem. La. P. La. 50. idem. Y la. mundo. que tie.